

CORPROA: 35 años liderando ideas y proyectos de desarrollo

La organización nace originalmente como Corporación para el Desarrollo de la Universidad de Atacama, CORPROUDA. Se fundó el 31 de mayo de 1990 a instancias de una visionaria relación del entonces rector, Mario Maturana Claro, con destacados líderes del mundo privado de la época.

El incremento de representatividad del sector productivo, sumado a sus fortalezas profesionales internas, permitieron a la Corporación vincularse al Estado a través de CORFO como agente operador de sus instrumentos; y también permitió vincularse a la Cámara de Comercio de Santiago, constituyéndose en agente del Boletín de Informaciones Comerciales por 20 años.

El nuevo escenario configurado por esas actividades de CORPROUDA llevaron a que, en un ejercicio de planificación estratégica del año 2000, la Asamblea de Socios de la Corporación decidiera modificar los estatutos corporativos, ampliando su Misión al desarrollo de toda la Región de Atacama, eligiendo también una nueva denominación que diera cuenta de esta ampliación de objetivo. Así nace la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama, CORPROA.

En la actualidad, CORPROA cuenta con el reconocimiento público y privado como generador y canalizador de iniciativas e ideas de desarrollo que emanan desde sus más de cien empresas socias,

trabajo potenciado con un estrecho vínculo con grandes gremios nacionales y alianzas con gremios regionales.

